

Delegado Presidencial y Seremi de Gobierno mediaron para deponer toma en dirección del Servicio de Salud O'Higgins

Desde el viernes 6 de septiembre que las instalaciones de la Dirección del Servicio de Salud O'Higgins (SSO) se encontraban tomadas por los gremios Fenpruss de la Dirección y Asenf regional, ante reclamos de los trabajadores por malos tratos y acoso laboral de parte de algunos directivos del SSO. Ante ello, el delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López y el seremi de Gobierno, Carlos Carrasco, sostuvieron una reunión mediadora con dirigentes y directivos del Servicio, logrando que se depusiera la toma que mantenía la institución.

Gracias a esta mediación, se acordó deponer las movilizaciones en la dirección del SSO por parte de la Asociación de Enfermeras (ASENF) y la Federación de Profesionales Universi-

tarios (Fenpruss), dejando como compromisos la realización en Rancagua de una mesa de trabajo con el encargado de relaciones laborales del Minsal, el director del Servicio de Salud, Asenf y Fenpruss, en la que actuarán como garantes el delegado Fabio López y el Seremi Carlos Carrasco.

Producto de las gestiones de las autoridades mediadoras, los gremios se comprometieron a entregar las dependencias de la dirección de Salud el día de hoy, y el director a no adoptar medidas o represalias contra funcionarios o dirigentes.

Asimismo, los gremios acordaron proporcionar al director del SSO, todos los antecedentes de la carpeta que entregaron a la ministra de Salud durante su última visita a la región, para

así avanzar en la solución de estos temas.

Por su parte, el director del Servicio de Salud se comprometió a informar a la mencionada mesa de trabajo, la evaluación de la continuidad del subdirector de personas. A ello se suma, que se reafirmó el rol del relacionador laboral como el único interlocutor válido para todos los gremios.

"Siempre es importante tener una disposición al diálogo, y ello hoy ha quedado demostrado. Hoy junto con el Seremi de Gobierno tuvimos una intervención a modo de interceder, de ser puente en este conflicto y así lo hicimos. Lo concreto es que se lograron acuerdos que van a contribuir a que hoy día se deponga la toma de las dependencias de la dirección del Servicio de Salud, pero lo más importante es que los temas



de fondo se van a seguir abordando, porque si bien se estaban tratando, hoy será con una disposición distinta, una disposición a dialogar, a escuchar, y así se van a poder ir resolviendo en una mesa de trabajo futura que tiene que encabezar el director del Servicio de Salud".

Respecto a los compromisos adoptados, que deberán cumplirse dentro del mes de septiembre del presente año, el Seremi de

Gobierno, Carlos Carrasco, expresó que "estamos contentos con haber mediado junto al Delegado en esta toma del recinto y llegar a un acuerdo en varios puntos que esperamos como garantes se cumplan, para así seguir con un buen desarrollo humano de los profesionales de la salud y trabajadores de los recintos asistenciales para lograr con ello mejores atenciones para toda la comunidad de la región".